

—A—
FUEGO
LENTO

La AT y su partido optaron por incluirlo en la lista de suspirantes; lo dejan que se mueva, pero con nulas posibilidades de llegar como su abanderado presidencial

RUTA 2024: SE LE VA LA CANDIDATURA A MONREAL... EN MORENA

L

a suerte está echada para **Ricardo Monreal**: no será candidato a la Presidencia de la República en 2024, al menos por Morena.

Esa es la idea que permea de manera permanente en el partido guinda y en el gobierno federal. Pero no quieren una confrontación con él, ni mucho menos hacerlo pasar como una víctima. Razón poderosa para dejarlo que siga moviéndose como más le convenga.

Tal y como ocurrió hace dos fines de semana en un restaurante del sur de la Ciudad de México, que fue abarrotado por "simpatizantes", gracias a las gestiones de **Néstor Núñez**, su sucesor en la alcaldía **Cuauhtémoc**, y uno de sus principales operadores políticos. No deja de moverse el zacatecano. Busca a toda costa hacer amorres por todos lados. Le da lo mismo si son priistas, morenistas o marcianos. Los estrategas del aún coordinador de Morena en el Senado buscan acuerdos con quien se deje, porque se juega su futuro político.

Ya dijo, en público y en privado, que es su *último tren* y hace todo para conseguirlo. No obstante, en el Senado tendrá que sortear su primer obstáculo: no dejarse ganar la coordinación de la bancada y mucho menos la presidencia de la **Junta de Coordinación Política**.

Empero, es una pelea que cada vez se toma más compleja, porque debe enfrentar al ala más dura de Morena, personificada en **César Cravioto** y su paisano José Narro Céspedes.

En el partido la lucha también está cuesta arriba. **Mario Delgado** declaró públicamente que nadie está descartado en la carrera presidencial, pero en los hechos Monreal es el

patito feo y López Obrador cada vez lo aleja más de sus quereres. Eso sí, los morenistas puros y duros ven al senador Ricardo como alguien que tiene capacidad para activar y desactivar grupos de peso dentro y fuera del partido. Lo ven como un activo y uno de los mejores operadores políticos, porque sabe dónde están los votos y cómo conseguirlos, pero eso no es suficiente para dejarlo llegar.

La estrategia es dejarlo que se mueva usando incluso parte de la estructura del movimiento, pero de ahí a que llegue como abanderado de Morena en 2024 hay un trecho muy largo que recorrer, y pocas o nulas posibilidades para él.

Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard siguen en el *primer frente de batalla* y con el tiempo se verá, como ya se está viendo, quién logra salir victorioso.

Asociación delictuosa en Campeche. Barras de abogados y destacados juristas revisan con *lupa* la filtración de audios por parte de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, en contra de **Alejandro Moreno Cárdenas**.

Lo que se sabe, hasta ahora, de manera extraoficial, es que los audios fueron obtenidos por la Fiscalía del estado, encabezada por Renato Sales, quien junto con la mandataria morenista mantienen una campaña permanente en contra del líder nacional del PRI. Una de las primeras conclusiones a las que llegaron los juristas es que cuando dos poderes (en este caso la gobernadora y el fiscal) se coluden para cometer un ilícito, incurrir en asociación delictuosa y eso está tipificado como un delito.

Relevo en la Conago. Desde Oaxaca nos hacen saber que el gobernador del estado, **Alejandro Murat**, se perfiló como el próximo presidente de la Conferencia Nacional de Go-



bernadores, cargo que ocupa el hidalguense Omar Fayad. Desde esa plataforma, el mandatario priista iniciará un recorrido por todo el país, sí para estrechar lazos y relaciones con mandatarios de todos los partidos, y recoger sus inquietudes, pero también para encaminarse rumbo a la elección Presidencial de 2024.

Debanhi. Giro de 180 grados dio la investigación sobre el caso **Debanhi Escobar**, en Nuevo León, y hoy se conocerán los resultados. No murió en un accidente: fue asesinada, no la noche de su desaparición, sino días después. Y tienen plenamente identificado a su victimario.

Y como dice el filósofo... Nome acuerdo: "No hagas tratos con el maltrato: el mundo es más grande que un puño cerrado".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

No deja de moverse el zacatecano; busca hacer amarres por todos lados